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令和 4 年度 PTA 総会の結果について 

 

 この度は、Web での PTA 総会の開催にご協力いただき、ありがとうございました。表

決サイトでの結果が出ましたのでお知らせいたします。集計日をもって総会開催日とさ

せていただきます。また、表決の送信がなされなかった世帯に関しましては、委任とし

て扱うこととします。ご了承いただけますよう、お願い申し上げます。 

 

    2022 年 5 月 27 日（金）集計 

 賛成 反対 

第１号議案 256 0 

第２号議案 256 0 

第３号議案 256 0 

第４号議案 255 1 

第５号議案 256 0 

 

 総議決権数 332 に対し、有効議決数 332（表決 256＋委任 76）でした。よって、本総

会は成立し、すべての議案は承認されました。ありがとうございました。 

 また、自由記述欄にいただきましたご質問に関しましては、個別に回答いたしました。

以下にその要約を掲載いたします。 

 

質問１： 

学級委員がなくなることに至った経緯を知りたい。 

回答１： 

ひびきあい活動が学級委員の主な仕事だったため、ひびきあい活動の終了とともに学級

委員もなくなりました。 

質問２： 

PTA 会費が 500 円値上げになっているがどのような経緯にて値上げをされているのか。 

回答２： 

和邇小学校 150 周年記念事業として、児童対象の演劇鑑賞会を予算に計上しており、そ

の支出をまかなうためです。 


